

LunchKino-Stammtisch

Liebe LunchKino - Damen

Bald ist es wieder soweit, das LunchKino am 1. Donnerstag im Monat, und wir freuen uns, Euch beim anschliessenden Stammtisch zu begrüßen.

Am Donnerstag, **5. März 2020, 12.15 Uhr** wird im LunchKino Arthouse Le Paris, beim Bahnhof Stadelhofen der Film „**Cittadini del Mondo**“ von **Gianni Di Gregorio** gezeigt.

Wir treffen uns nach dem Film im Migros Restaurant Stadelhofen, 1. Stock. Der Eingang befindet sich bei der Tramhaltestelle Opernhaus von der Seefeldstrasse her, vis-à-vis des Schuhgeschäfts Navyboot im NZZ-Gebäude. Im hinteren Teil des Restaurants ist ein Tisch für uns reserviert.

Das Kinoticket ist Sache jedes Einzelnen.

Ermässiger Preis: CHF 9.50 mit Carte Blanche oder ZKB-Karte

Vollpreis: CHF 19.00

Cittadini del Mondo

Ein Film von Gianni Di Gregorio

Es ist nie zu spät, um sein Leben zu ändern. Das hoffen zumindest Attilio, Giorgetto und der Professore, drei auf unterschiedliche Weise leidgeprüfte Römer Rentner, die sich entschliessen, ihr altes Quartierleben aufzugeben und sich im Ausland niederzulassen. Aber wo genau ist dieses Ausland? Das ist nur eine von vielen Fragen, die es zu klären gilt... Ein kleiner grosser Film des Herzens von Gianni Di Gregorio, dem Regisseur von „Pranzo di Ferragosto“ und „Buoni a nulla“.

Wir freuen uns auf den Gedankenaustausch zum gesehenen Film.

Eine Anmeldung ist nicht nötig.

Christine Schmid und Marianne Ebert